

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

¿Transparencia?

En un momento dado, la inefable Francina nombró consellera de Transparencia —en realidad no la nombró ella, la nombró Biel Barceló cumpliendo órdenes de su gurú Garau— a una persona que era de todo menos transparente. No contenta Francina y sus detentadores de esa parcela del saber político, la reemplazaron con una tal Fanny Tur, que más que transparente resulta ser opaca; ella y todos sus adláteres, que suscriben un código ético que se pasan por el arco del triunfo. Ninguno de los enchufados de Fanny Tur ni ella misma han hecho público su patrimonio, tal y como anunciaban sus formaciones que había que hacer. Eso sí, para regalar sueldazos a sus asesores (amiguetes) no tienen ninguna pega. Menos mal que es Transparencia.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Susanita, la sultana, la más lista entre los listos reina de los socialistas, también de los socialistas. Cariño llamaba a Pedro, a un periodista tesoro, ¿será Soraya cariña y la Cospedal tesora? A Antonio Hernando que gane Pedro el alma le destroza y dimite de portavoz y también de portavoz. Hay que ver estos sociatas, metidos en sus embrollos, hablan como gilipollas, también como gilipollas. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

Compendio de COMEDIAS

Los Congresos Socialistas

Mariano Rajoy ha opinado del libro: "Esh que te partesh"

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy está seguro de que Pablo Iglesias ronca

Desmienten que Susana Díaz, para desempeñar el cargo de presidenta de la Junta de Andalucía, tuviera que cumplimentar un test de inteligencia.

Sandro Rossell, expresidente del Barça, actualmente detenido por blanqueo de dinero, reivindica que se le detenga mejor por azulgraneo de dinero, concepto jurídico mucho más en sintonía con la institución culé, por lo que se ve.

Fuentes de Alcalá-Meco esperan que la Audiencia de Barcelona meta a Messi en prisión y se aloje en sus dependencias. Asimismo apoyan que la fiscalía denuncie a CR7. Auguran que, con suerte, será la primera vez que un centro penitenciario gane la Champions.

Los diecinueve miembros de la Asociación de Vicepresidentes y Adjuntos a la Presidencia del PP Balear se reúnen en un ascensor y lo revientan. Los expertos creen que son demasiados hasta para eso.

Podemos de Baleares intenta escenificar unidad y comparecen juntos Jarabo y Camargo con éxito: no se agredieron físicamente.

Més proyecta recuperarse del asunto del gurú Garau haciéndonos reír por otras cosas.

FRASEANDO



CHINOS ILUSOS
Susana Díaz, después de palmar con Pedro Sánchez: "Lo que es bueno para Andalucía es bueno para los andaluces".
Y los de Hong Kong haciéndose ilusiones.



POBRECITA
Shakira ha revelado: "Mi trabajo principal ahora es el de ser madre". *Y eso que su pobre marido está en el paro y a ella le pagan poquísimo por su trabajo y además la explotan.*



CACICADA
Mariano Rajoy, sobre el proyecto de la Generalitat de Catalunya y su proceso independiente: "Se trata de una de las mayores cacicadas". *Habrà que hacerle caso porque no se nos ocurre a nadie más experto en cacicadas que el presidente del PP.*



EQUIPO CAMPEÓN
Sandro Rossell, presidente del FC Soto del Real: "Nuestro próximo objetivo es fichar a Cristiano Ronaldo y a Neymar, y esperamos que Messi se lo piense y acabe jugando con nosotros".



ENTREVISTA VIRTUAL

Pedro Sánchez

"Estoy disfrutando como un puerco"

- ¿Qué tal, don Pedro?
—Llámeme cariño o llámeme tesoro. En mi partido me conocen mejor por estos nombres.
- Insisto: ¿qué tal, cariño?
—Pues de coña. Estoy disfrutando como un puerco. Llevo una semana sin parar de reír. Nunca pensé que en política se podía disfrutar tanto.
- Francina Armengol pegó una derrapada y le bajó los pantalones al pobre Patxi López para ponérselos a usted.
—Digamos que soy un tipo más atractivo. Todo el mundo lo dice.
- O sea, que ha ganado por su físico...
—Aunque usted se lo explique sólo por eso, que lo entiendo, no ha sido sólo por eso.
- ¿Está cosido el PSOE?
—Si alguien le dice eso pregúntele, por favor, qué fuma. Me encantaría probar.
- ¿Y qué se puede hacer para coserlo?
—La única forma es ganar unas elecciones y repartir colocaciones. No se imagina usted la legión de inútiles que tenemos dispuestos a ser directores generales y asesores. En cuanto los coloques, el partido se queda en paz. Siempre ha sido así. Tenga en cuenta que ahora tienen mucha ansiedad, muchos no saben cómo acabar el mes.
- O sea, que solo se cose ganando las elecciones...
—Ese día el número de críticos desciende como por arte de magia.
- ¿Y qué hará usted con Felipe, Guerra, Zapatero y Rubalcaba?
—Bueno. No lo sé. El cuerpo lo que me pide es seguir la tradición del partido...
- ¿Que es?
—...lo que hicieron Felipe y Guerra con los dirigentes del PSOE histórico: darles un navajazo y pasar de ellos como si fueran un residuo. Hasta montaron un partido diferente, ¡con el mismo nombre! ¡Y les dejaron!
- En el PP dicen que es usted un radical...
—Si tenemos en cuenta que lo más radical que conocen en el PP ha sido Hernández Mancha, nos podemos hacer una idea del concepto.
- Y si usted les parece un radical, ¿qué les parecerá Pablo Iglesias?
—Ese pobre les parecerá un terrorista bolivariano, que vaya usted a saber lo que eso significa.
- Por cierto, ¿apoyará el PSOE la moción de censura de Pablo Iglesias?
—Ni hartos de vino. Además, si opina usted que yo controlo el grupo parlamentario del PSOE también me encantaría saber qué es lo que usted fuma.
- En las próximas elecciones, ¿será usted diputado?
—Uno por Madrid puede que saquemos. Seguro no es.